

SERVICIO SOCIAL EN EL DIF EL MARQUÉS

AUTOR: MARIA JOSE ARZOLA BALDENEBRO

TESTIMONIO

El servicio social médico es una etapa fundamental en la que brindamos atención directa a la comunidad, aplicando todos los conocimientos adquiridos a lo largo de la carrera para mejorar el bienestar y la calidad de vida de los pacientes. Para mí, realizar el servicio social en el DIF El Marqués ha sido una experiencia transformadora, llena de compromiso, dedicación y crecimiento tanto personal como profesional. Cada día representa una nueva oportunidad de aprendizaje y de poner en práctica nuestras habilidades médicas en un entorno real.

La dinámica de trabajo es muy accesible, lo que facilita una integración eficaz de todo lo aprendido. Asistimos prácticamente todos los días a diferentes comunidades alrededor de la sede principal, y en varias ocasiones también nos encargamos del área médica. Lo que más valoro es el contacto cercano con los pacientes, ya que atendemos a personas de todas las edades, desde pediátricos hasta adultos mayores, ofreciendo tanto consultas generales como el seguimiento de enfermedades crónicas.

Además, el servicio no solo se limita a la consulta, sino que nos permite realizar diversos procedimientos médicos, como suturas, curaciones, y atención en urgencias, lo cual ha sido una experiencia muy enriquecedora. Estas intervenciones nos ayudan a desarrollar nuestras destrezas prácticas y nos preparan mejor para los desafíos médicos futuros.

En el DIF, el ambiente es sumamente cálido y colaborativo. No solo aprendemos de los casos clínicos, sino también de la interacción diaria con los pacientes y el equipo médico, lo cual nos mantiene actualizados y nos hace crecer en la medicina general. Sin duda, esta experiencia no solo contribuye a mi formación como médico, sino que también me ha permitido conectarme profundamente con la comunidad y entender de primera mano las necesidades de salud de nuestra población.